



GABRIEL STIFTUNG

Es ist wieder soweit:

Die Gabriel – Stiftung veranstaltet zu fünften Mal in Folge ein Golfturnier. Wie schon in den Jahren zuvor starten wir auf der Golfanlage in Altenstadt, Ooppelshäuser Weg. Beginn der Veranstaltung am **04. Juni 2016 um 11.00 Uhr**

Unsere Sponsoren in diesem Jahr sind:

Haas & Odermatt, Heizung + Sanitär, Florstadt

Dachdeckermeister Unterstab, Niddatal

Jens Ott, HDI-Generalagentur, Büttelborn

TUI Reisecenter Schäfer, Butzbach

Malermeister Erich Wöber GmbH, Frankfurt

BHV-Verwaltungsgesellschaft mbH, Steuerberater: Jürgen Tharant, Bad Homburg

Heinz Löbert Fachmakler für Architekten und Ingenieure, Frankfurt

Der Erlös wird wieder der Gemeinschaft Altenschlirf zur Verfügung gestellt.

Für dieses Jahr sammeln wir noch Vorschläge aus Ihren Reihen, was mit dem Erlös des Turniers gefördert/unterstützt oder gesponsert werden soll. Ansonsten wollen wir entweder den Bau der Pflegeeinrichtung oder den Ausbau auf dem Gelände des Landhauses bezuschussen.

Die üblichen Preise für die Sieger werden natürlich Gegenstände sein, die in der Gemeinschaft hergestellt werden. Die Preise werden dann von einer Delegation aus der Gemeinschaft am Abend im Rahmen einer Siegerehrung übergeben.

Um den erfolgreichen Abend abzurunden wird es noch eine Tombola geben; über deren Verwendung: siehe oben.....

Aktuell suchen wir eine Möglichkeit, Produkte der Gemeinschaft am Tag des Turniers auf dem Golfplatz auszustellen bzw. zu verkaufen. Auch wollen wir gern die Rundenverpflegung für die Golfer durch die Gemeinschaft herstellen lassen.

Über die Ergebnisse informieren wir Sie in einer der nächsten Ausgaben – versprochen!

Falls Sie eine Einladung für sich oder Freunde und Bekannte benötigen – rufen Sie mich an. 069-95095615.

Heinz Löbert



GABRIEL STIFTUNG

Ergebnisbericht des Golfturniers vom 04.06. 2016

Obwohl die Wetterprognosen kein wirklich schönes Wetter versprochen hatten, haben sich trotzdem 86 Freunde des Golfsports an diesem Tage zusammengefunden, um für einen wohltätigen Zweck und natürlich auch zum eigenen Vergnügen eine Runde zu spielen.

Ausgeschrieben war ein Partnerspiel, bei dem immer 2 Golfer gemeinsam versuchen, ein gutes Ergebnis zu erzielen. Was den meisten auch gelungen ist.

So haben 2 Altenstädter Junggolfer ein überragendes Ergebnis erzielt und sogar den Platzstandard um zwei Schläge unterschritten !!! Ein herausragendes Ergebnis.

Für eine „Vorab-Stärkung“ gab es neben Kaffee und Kuchen auch herzhaftes Essen wie Leberkäsebrötchen, Fleischwurst und Gurken. Abgerundet wurde das Ganze durch Käse, Brot und Brötchen, die erstmals direkt von der Gemeinschaft Altenschlirf geliefert wurden.

Nach anstrengenden 5 Stunden Golf haben wir uns alle im Restaurant und der Terrasse zusammengefunden um die Sieger zu küssen.

Die Preise waren sämtlich handwerkliche Dinge, die in der Gemeinschaft Altenschlirf hergestellt wurden. So gab es für die Siegermannschaften u.a. Frühstücks- und Käsebretter, aus der Kerzenwerkstatt Kerzen (was für ein Zufall) und aus der Wollwerkstatt neben den sehr schönen Küchenhandtüchern auch Badezimmer-Vorleger sowie Topfuntersetzer. Über all diese Dinge haben sich die Sieger sehr gefreut.

Bei der Tombola, die wie jedes Jahr ebenfalls zu Gunsten der Gemeinschaft Altenschlirf ausgerichtet wurde gab es neben vielen schönen Preisen u.a. einen Rundflug mit einer Piper, ein Audi-Wochenende sowie den von Stefan Haenelt gesponsorten Gutschein zur Erlangung eines Motorboot-Führerscheins zu gewinnen.

Zwei weitere Hauptpreise waren 2 Eintrittskarten für das am 7.6. stattfindende Konzert von Elton John in der Frankfurter Festhalle sowie ein Schreibtischstuhl, gespendet von unserer Mitspielerin Martina Krämer aus Altenstadt.

FAZIT:

Ein alles in allem sehr gelungener Tag mit einem tollen Ergebnis: rund 6.000,-- € für den guten Zweck.

Danke an alle, die zum Gelingen beigetragen haben.

Heinz Löbert